

ANA MARÍA AIMETTA

El Pensamiento de Amelia Podetti; algunas categorías

El pensamiento de Amelia Podetti significa llegar a lo universal a partir de una situación concreta desde nuestra realidad para que América, Argentina y el Justicialismo sean repensados en profundidad, de acuerdo a los desafíos de nuestra época. Hay certeza de una crisis que por su génesis y su prolongación en el tiempo y su extensión espacial, implica una crisis civilizatoria y del hombre como especie.

La salida implica un hombre nuevo; con un sentido renovado de las cosas y un horizonte valorativo que haga posible un retorno armonioso con los demás hombres y con la naturaleza. Capaz de ser agente de su propia historia y no un ente inerte ante los desafíos que nos plantea un mundo que a partir de un desarrollo tecnológico sin fronteras valorativas, tiene como consecuencia un orden injusto y una marcha hacia la autodestrucción.

Con esto se promueve un pensamiento capaz de alentar actitudes nuevas y creadoras sin destruir identidades ni idiosincrasias, por el contrario, pretende motivar a todos los hombres con sus potencialidades y sin exclusiones con un sentido del progreso y de la razón y con una renovada vocación de servicio para construir un mundo sustentable, justo y solidario.